



ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN

WEEKLY BULLETIN

創 立 1969. 5. 30 会 長 西 谷 雅 之
幹 事 岡 部 倫 正 会 報 委 員 長 中 辻 康 裕

Rotary  **BE THE INSPIRATION**
インスピレーションになろう
2018-2019年度国際ロータリー会長 パリー・ラシン

R I 2660地区
大阪城南ロータリークラブ

NO. 2392
2018-10-30

事務所 〒542-0012 大阪市中央区
谷町9丁目1番22号NK谷町ビル407号
TEL (06) 6796-9898 FAX (06) 6796-9899
http://www.osaka-johnan-rc.org/
E-mail: johnan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェイトン都ホテル大阪 上本町6-1-55
TEL (06) 6773-1111
例会日 金曜日 12:30



WELCOME!! ようこそ

山本博史ガバナー

この度のご訪問、会員一同心から歓迎申し上げます。

山本博史ガバナー プロフィール

- | | |
|----------|--|
| ・氏 名 | やまもと ひろし
山本 博史 (大阪南RC) |
| ・生年月日 | 1953年9月14日 |
| ・ロータリー歴 | 1988年6月7日 大阪南RC入会
2000～01年度 幹事
2008～09年度 副会長
2010～11年度 会長エレクト
2011～12年度 会長
2012～13年度 直前会長
2013～14年度 会員選考委員長 |
| ・第2660地区 | 2005～06年度 地区幹事
2006～07年度 地区代表幹事
2007～08年度 財団奨学金・学友委員
2012～13年度 財団F V P 委員
2013～14年度 ロータリー財団地区補助金・
グローバル補助金担当グループ委員
2014～15年度 財団補助金小委員会 地区補助金・
グローバル補助金担当グループ委員
2015～16年度 ロータリー財団委員会 資金管理小委員会 委員長 |
| | ポール・ハリス・ソサエティ
ベネファクター
メジャードナー
米山功労者 (マルチプル) |

会員増強にご協力を!!

本日の例会) 10月30日(第4例会)

●大阪東南ロータリークラブ合同例会 & ガバナー公式訪問(例会日・場所変更)

場所：ホテルニューオータニ大阪

2階 鳳凰の間

●ガバナー講話

山本博史ガバナー

次週のお知らせ) 11月2日(第1例会)

●表彰・ホームクラブ連続皆出席

●お祝・誕生日 結婚記念日 会社創立記念日 入会記念日

●卓話 「財団補助金プログラム」

地区財団補助金小委員会 委員長

今西良介氏

(山本英樹R財団・米山奨学委員長担当)

●理事会 11:30 ~ 12:10

シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ

●食膳 <日本料理 松花堂弁当>

次々週のお知らせ) 11月9日(第2例会)

●卓話 「私の履歴書」

岡倉三郎会員

先週の記録) 10月19日(第3例会)

●出席報告

出席会員 33名 (内免除会員 8名)

会員総数 47名 (同上 17名)

ゲスト 2名

ビジター 2名

計 37名

ホームクラブ出席率 86.84%

10月5日(第1例会) 補正出席率 100% (MU 5名)

●ゲスト&ビジター(敬称略)

新井信彦(大阪東)

齋藤尊弘(永井会員慶生会の職員)

張 淵(元米山奨学生)

テチアナ・セゾネンコ(米山奨学生)

◆会長の時間◆

2018-19年度RI会長バリー・ラシン氏からの「ポリオとの闘いを支援するために」というメッセージをご紹介します。

私が最もよく聞く質問は、非常にシンプルなものです。それは「なぜまだ撲滅していないのか」「なぜまだポリオのために多額の募金をしているのか」という質問です。これに答えるには、「芝刈り」に喩えてみるとよいかもしれません。芝生の面積が狭ければ、手動の芝刈機で事足ります。芝生の面積が大きい場合、乗用型の芝刈機を調達することになるでしょう。では、もっと広大な土地の芝生を刈らなければならないと想像してください。この土地の芝や草を均等な高さで刈らなければならない場合、これは数日間ではできません。なぜなら、すべてを刈り終える頃には、最初に刈った部分がまた伸びてしまうからです。どうしたらよいでしょうか。唯一の方法は、大型の芝刈機をついたトラクターを複数台使うことでしょう。次に、ポリオ撲滅活動について考えてください。世界では毎日36万人の赤ちゃんが生まれます。これらの赤ちゃんをポリオから完全に守るには、それぞれの赤ちゃんにポリオの予防接種を数回行わなくてはなりません。ウイルスの伝播を食い止めるには、一時に世界すべての子どもがポリオの十分な免疫をもっている状態であればなりません。しかも、毎日誕生する赤ちゃんにウイルスが及ぶ前に。(以下次号に続く)

◆幹事報告◆

- ① 地区RYLA委員会より2018-19年度地区RYLA委員会出向者推薦のお願いが届いております。西谷会長、中谷会長エレクトへ回付しております。
- ② 2019-20年度地区委員会出向者推薦のお願いが届いております。西谷会長へ回付しております。
- ③ 2018-19年度 地区ロータリーデー「地車 in 大阪城 2018」のご案内が届いています。11月3日(土・祝)、4日(日)で開催場所は大阪城公園 太陽の広場です。参加は自由ですが、参加頂ける方はご参加宜しくお願いします。
- ④ 大阪イブニングロータリークラブより。10月20日(土) AM9時より杭全神社で「平野環濠清掃」が行われます。今年で10年目です。参加いただける方はご参加宜しくお願いします。

◆ 研修リーダー報告 ◆



研修リーダー 今岡 巖
西谷年度の研修方針は、下記のアンケートを取る。

①全員からは特に重視する研修点は？

②新入会員からは特にわからない点は？

研修において、山口副委員長と相談の上、情報を例会にて提供するように努める。パスト・ガバナーからは、重要点のアドバイスをいただきたい。

◆ 委員会報告 ◆

IT化推進委員長 山本智重

2018～2019年度IT化推進委員会の活動方針として、「全会員のMy Rotaryへの登録」を計画しております。My Rotaryへの登録につきましては、下記の手順が必要となります。

【My Rotary登録までの手順】

① 国際ロータリーにメールアドレスの登録

② My Rotaryの登録

変更にあたりましてメールアドレスのご確認をお願い申し上げます。

ご変更をご希望の方は《変更希望》欄にメールアドレスをご記入し、事務局にご提出いただきますようお願い申し上げます。

RAC創設準備副委員長 浅井 晃

各月の最終例会において進捗状況のご報告を申し上げる事が、先日の準備委員会にて決まりました。現在の所、12名の推薦をいただいております。引き続き宜しくお願いいたします。

また、10月31日に第一回目の顔合わせの会を予定いたしております。これからも引き続き会員の御推薦を宜しくお願いいたします。

卓 話

10月19日 <第3例会>

「私の幸福感それは両親の御蔭で仏教に出会えたこと。」

永井正美会員



「フランスの哲学者パスカルは「パンセ」の中で「実りある人生・幸せな人生を送りたいとは誰しも願うことであります。」と述べているように、誰しも幸福を願わない者はいないでしょう。

それで、何故私にとって仏教なのか？ それはこの地球上で唯一2600年ほど前、悟りを開かれたのがお釈迦さまです。悟りとは「宇宙の真理の発見」です。真理と言っても仏教が説く真理とは「すべての人が本当の幸せになれる真理です」。

諸行無常 是生滅法 生滅滅已 寂滅為楽

この16文字には、どうしたら、私たちが本当の幸福になれるのか、その道が教えられています。この16文字のお経の言葉が、いろは歌の元になったとも言われています。

それで**仏教の根幹は因果の道理**です。善因善果 悪因悪果 自因自果(自業自得)「蒔けば生え蒔かねば生えぬ善悪の人は知らねどタネは正直」と人が見ていようが見ていまいが、自分自身がやってきたタネを刈り取らねばなりません。

心と口と体でやった行いが、目に見えない業力と成って、心の中に蓄えられる。

タネがやがて花を咲かすように、業力が運命を引き起こします。

例えば 年毎に咲くや 吉野の山桜 木を割りて見よ 花のありかは

目に見えない精力が、春と言う縁にふれて美しい花を咲かせるのです。

仏教は決して運命論ではない、因と縁がそろって結果が起きる。因だけでも縁だけでもダメです。炭とダイヤモンドはどちらも炭素です。

常温では炭にしかならなかった炭素も**環境・縁**(2千℃・5万5千気圧が加わると)を変えるとダイヤモンドに変わります。

幸福には2つあって

1つ目は「**相対の幸福**」

何のために生きるのか？ 幸福と言う目的があって生きているのですが、政治・経済・科学・芸術・法律などは少しでも快適に長く生きるための手段であります。生きる目的ではありません。キリがないし、続くことがない。しかもその喜びは死ぬ時に全てに裏切られる。安心がない。不安である。「門松や冥土の旅の一里塚」と一休さんが詠んでおられますね！

2つ目は「**絶対の幸福**」

お釈迦さまは「どんな人でも、諦める必要はない。

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

人間に生まれて良かった、という本当の幸福になれるのだよ」と教えられています。

そのために説かれたのが仏教であり、その根幹である運命の法則が「因果の道理」です。これを知ること、本当の幸福への道が開かれます。未来は、自分の手で変えるのです。そこに大安心・大満足が得られるのです。

それ故私の幸せは両親の御蔭で仏教に出会えたことにあるのです。

合 掌



▲9月28日例会 第1回ゴルフコンペ優勝表彰 今井会員



▲内藤会員 米山功労者 第5回マルチプル表彰



▲浅井会員 マルチプル・ボール・ハリスフェロー 2回表彰



▲7月20日例会 米山功労者第11回メジャードナー 西谷会長

にここ箱

10月19日(第3例会)

- 長期欠席お詫び。
- 今春4月より推し進めてまいりました、豊中・吹田地域にある職員200人規模の介護法人のM&A案件が、この度、無事契約成立。我が法人グループに帰属いたしました。

永井会員

- やっとホテルまで歩いて来られるようになりました。体重15kgやせました。

佐々木会員

- 本日研修リーダーでお話させていただきます。宜しくお願いします。

今岡会員

- 佐々木さん、お久しぶりです。出席されるのをお待ちしております。張ちゃん、ようこそ。城南の例会楽しんでください。

会長・幹事・SAA

- みなさん、ご無沙汰しています。例会参加させていただき、ありがとうございます。

元米山奨学生 張 淵様

- その他、お祝い 3件

(編集担当 松田・岩永)

会員増強にご協力を!!